

# El Granada hace añicos el debut de Oliva como técnico del Nàstic

GRANADA EFE

El Granada CF exhibió, una vez más, su tremenda *pegada* en Los Cármenes, goleó 6-1 al Nàstic, colista de la Liga, e hizo añicos el estreno en su banquillo del técnico leridano Juan Carlos Oliva.

El equipo andaluz se reencontró con el triunfo un mes después y se situó a dos puntos de la promoción de ascenso a Primera.

El Granada, que acumula 16 goles en sus cuatro últimos encuentros como local y tiene aún un partido pendiente,

contra el Tenerife, no desplegó un juego sublime, pero sí mostró una gran efectividad y dominó en todo momento al Nàstic, que mejoró tras el descanso pero que fue tremendamente blando en defensa.

Por su parte, El Betis sigue con paso firme hacia Primera y, en un partido complicado, se llevó el derby andaluz ante el Córdoba por (3-1) y, con ello, consolida su puesto al frente de la Segunda, en la que el Rayo Vallecano y Celta le siguen de cerca.

La decimoséptima jornada, no obstante, estuvo marcada por el festival de goles que protagonizaron el Valladolid y el Numancia (4-5).

El Betis ejerció de líder frente al Córdoba (3-1) en un partido en el que uno de los *invitados* fue Mario Conde que figura entre los candidatos a la presidencia verdiblanca.

El Rayo Vallecano logró un importante triunfo en su visita a Salamanca (0-1) y con ello no pierde de vista al líder, pues tan sólo le separan tres puntos. Un partido vibrante

en el que los madrileños tuvieron la fortuna de su lado y el tanto de la victoria lo logró Márquez en su portería.

Por su parte, el Celta tan sólo pudo llevarse un punto en su visita a Girona al igualar a uno, en un encuentro igualado en el que los gallegos presentaron varias novedades con la incorporación de Aspas y Tomás Bastante peor le fueron las cosas a la UD Las Palmas, pues cosechó la primera derrota en su campo (0-3) ante el Xerez que sigue en racha y pudo lograr



DIARI DE TARRAGONA

## El Nàstic perdió por un claro 6-1 en Los Cármenes

algún tanto más ante un rival que, sin hacerlo mal, no tuvo su mejor día y con esa derrota se aleja de la promoción a la

que entran ahora los andaluces. El partido de la jornada, por el resultado, fue el Valladolid-Numancia (4-5).